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発 言 の 要 旨                

１ 文化芸術について 

 (1) 世界都市・高松を目指すに当たり、今後の文化芸術施策 

 (2) 実演舞台芸術を生かしたまちづくり 

 (3) 本市文化芸術活動助成事業の内容を見直す考え 

 (4) サンポートホール高松を管理運営する、公益財団法人 高松市文化芸術財団の今 

後の取組 

 (5) サンポートホール高松に、館長を配置する考え 

 

２ 市民サービスについて 

 (1) 世界都市・高松にふさわしい、市民サービス向上に向けた取組 

 (2) 新たな視点による職員研修を実施する考え 

 

３ サンポートのプロムナード化について 

 県立アリーナ周辺道路の片側一車線化の受け止め 

 

４ 教育について 

 (1) 市立小中学校における、ピアノの管理方法の考え 

 (2) 市立小学校にて、教科担任制及び教育課程等、働き方改革につなげる対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


